

## Pierden participación crediticia

EL NORTE / STAFF

---

La competencia por el mercado de préstamos automotrices en México cada vez está más en manos de las financieras automotrices cautivas, reduciendo las oportunidades a los bancos mexicanos para ofrecer préstamos en ese mercado con crecimiento sólido en ventas, indicó Fitch Ratings.

Las financieras automotrices históricamente han contribuido en el mercado de préstamos para automóviles en México con cerca de la mitad del total, pero en los últimos 5 años la proporción ha crecido hasta 65 por ciento de todos los coches que se venden a préstamo en el país, mencionó Fitch.